

# *Des Français solidaires de Cuba sont décorés à Paris (Photos)*

---

Image not found or type unknown

**Le gouvernement cubain a remis aujourd'hui la Médaille de l'Amitié à cinq Français, à son ambassade à Paris, pour leurs décennies de solidarité avec Cuba.**

Paris, 22 novembre (RHC) Le gouvernement cubain a remis aujourd'hui la Médaille de l'Amitié à cinq Français, à son ambassade à Paris, pour leurs décennies de solidarité avec Cuba.

Sur proposition de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP) et de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), le président de la nation antillaise, Miguel Díaz-Canel, a publié le décret présidentiel 895 pour décorer les honorés.

Le prix a été reçu ici par les présidents des associations Cuba Coopération France (CubaCoop), Víctor Fernández ; France Cuba, Fabrice Leclerc ; Cuba Si France, Charly Bouhana ; et Montpellier Cuba Solidarité, Jean Michel Grammond, et par le résistant antifasciste, Léon Landini, co-fondateur du Pôle Communiste de Renaissance en France.

Dans son introduction à la cérémonie, le directeur de l'ICAP pour l'Europe, Rigoberto Zarza, a souligné l'histoire du soutien à Cuba, à son peuple et à sa révolution des personnes honorées et les diverses activités qu'elles ont menées ces dernières années face à l'agression américaine et à ses conséquences.

Image not found or type unknown

Nous sommes venus ici pour exprimer notre éternelle affection et notre profonde gratitude, a-t-il souligné.

Zarza a mentionné l'engagement de Fernández, Leclerc, Bouhana, Grammond et Landini dans la lutte contre le blocus que Washington impose à Cuba depuis plus de 60 ans, leur participation à diverses

campagnes de solidarité, les dons, les publications destinées à faire connaître la réalité cubaine, la participation à des forums et d'autres actions en faveur du pays caribéen.

Le président de l'ICAP, Fernando González, et l'ambassadeur de Cuba en France, Otto Vaillant, ont remis les médailles.

En quelques mots, les personnes honorées ont exprimé leur fierté face à cette reconnaissance et ont réaffirmé leur engagement en faveur de la solidarité avec Cuba et de la condamnation du blocus américain.

La cérémonie s'est déroulée à la veille de l'ouverture à Paris de la XIXème Rencontre continentale européenne de solidarité avec Cuba, qui réunira ce week-end quelque 280 délégués représentant une centaine d'associations de plus de 25 pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/370361-des-francais-solidaires-de-cuba-sont-decores-a-paris-photos>



**Radio Habana Cuba**